



Bericht zuhanden der Medien

### Hauptversammlung der Emmentaler Schützenveteranen

Trotz Schneetreiben fanden über 170 Personen den Weg zur Hauptversammlung der Schützenveteranen Emmental in den Gasthof Löwen in Oberdiessbach.

Zur Eröffnung spielte die Musikgesellschaft Oberdiessbach und Gemeindepräsident Hansruedi Vogt stellte seine Gemeinde in gekonnter Manier vor.

Die von Präsident Fritz Baumgartner (Walkringen) vorgetragenen statutarischen Geschäfte gaben kaum Anlass zu Diskussionen. Folgende achtzigjährige Schützen wurden zu Ehrenveteranen des Verbandes Schweizerischer Schützenveteranen ernannt: Bigler Bernhard, Worb; Kleeb Willy, Eriswil; Kühni Hans, Grosshöchstetten; Mosimann Ernst, Affoltern; Neuenschwander Ruedi, Obersteckholz; Reinhard Hans, Rüegsbach; Schenk Hansruedi, Langnau i.E.; Steiner Paul, Oberdiessbach; Wüthrich Heinz, Münsingen; Wyss Heinrich, Burgdorf; Zaugg Hansulrich, Eggwil; Zürcher Fritz, Oberthal; Zürcher Fritz Langnau i.E..

Werner Salzmann (Mülchi) überbrachte die Grüsse des Bernischen Schiesssportverbandes. Er zeigte sich erfreut, dass der Bernische Regierungsrat die Verordnung über die Verteuerung der Munition zur Deckung der Kosten für die Kugelfangsanierungen zurückgezogen hat. Er machte den Anwesenden Mut, sich weiterhin für die Belange des Schiesssportes einzusetzen und sich gegen die ständigen Angriffe zu wehren.

Ueber Neuerungen, respektive Verschärfung und Einhaltung der Schiessvorschriften äusserte sich Oberst Jürg Tschabold (Worb), Eidg. Schiessoffizier. Die sichere Handhabung des Sportgerätes sei auch zum eigenen Schutz. Gegenseitige Kontrolle unter den Schützen dürfe nicht als Schikane aufgefasst werden.

Schliesslich machte Urs Freiburghaus (Biglen), Präsident des Emmentalischen Schützenverbandes, Werbung für das diesjährige Emmentalische Landesschiessen. Zur Zeit seien bereits über 6000 Schützinnen und Schützen angemeldet.

Fritz Baumgartner hielt zum Schluss der Versammlung Ausschau auf das Jahr 2013, das ganz im Zeichen des 75jährigen Jubiläums der Emmentaler-Veteranen steht. Die Jubiläumshauptversammlung findet am 26. Januar 2013 in Trubschachen statt. Er skizzierte in groben Zügen den Ablauf der Versammlung, die bereits am Vormittag beginnen wird. Ferner finden im Jahr 2013 die Delegiertenversammlungen des Verbandes Bernischer Schützenveteranen (16. Februar 2013) und diejenige des Verbandes Schweizerischer Schützenveteranen (20. April 2013) im Emmental statt. Nicht zu vergessen ist auch das Jubiläumsschiessen 75 Jahre Landesteile Emmental, Oberland, Oberraargau und Seeland in der Guntelsey in Thun (30. September bis 5. Oktober 2013).

Fritz Baumgartner